
第１９９８回例会報告議事録
日時 １８年１２月１２日（火曜日）
場所 ホテル マークワン 我孫子
時間 12:30～13:30

ロータリーソング 「奉仕の理想」

松本副会長会長挨拶・報告
今日は１２月１２日は当クラブの創立

記念日です。後ほど酒井会員からお話を
伺えればと思います。
また、今日来ましたら会長がお休みと

言うことで、急遽挨拶をすることとなっ
た訳ですが、なにも考えてこなかったの
で、自分の職種について少しお話します。
日本歯科医師会からまた厚生労働省など
から言われているのは、ともかく安全と
いうことをテーマにはっきり基準を定め
て欲しいと言うことです。仕事をしてい

くうえで、「ハッと」することがよくあり
ます。薬を間違えたり、連絡の疎通を欠
いたり、原因はいろいろです。また、医
院の敷地内で患者さんが怪我をしたら病
院の責任です。だから足の不自由方に対
してはちゃんと病院の外まで安全に送り
届けるよう指導しています。
皆様の業界でも形は違っても「安全」

ということが問題になっていると思いま
す。お互い重々注意してやって行きたい
ものです。

和上親睦委員長親睦委員会報告
カワハギ、ふぐ食す会 参加予定者17名です。まだ余裕が有りますので振っての御参加お
願いします。
来年２月17,18日移動例会旅行ですが日程が18,19に変更になりますので改めてご案内します。

鈴木会員出席委員会
出席率 ６１.７５%

ニコニコボックス
酒井会員 本日は我孫子ロータリークラブの創立記念日です。

丸田幹事幹事報告
週報受理 柏西RC
週報受理礼状 増田パストガバナー
例会変更 柏南RC、松戸RC、松戸中央RC、沼南RC
次回理事会での検討議題
拉致被害者の会に対する支援の願いで全ロータリアンに100円の募金要請がガバナー事務局
より来ています。



酒井会員卓話「我孫子クラブの創立記念日にあたり」
今日は生憎の天気ですが、沢山の出席で
良かったです。たまたま今日は我孫子クラ
ブの創立記念日で休むつもりだったのです
が、出て来ました。
私の思い出というのは、当日鈴木屋さん
で創立第１回の例会を行いました。その後
例会は千葉銀行や商工会や東海銀行などで
やりました。その後中央公民館でしばらく
やり、市民ホール、NTTのホールなどでも

例会場を転々としました。
最初の１０年間はおそらく出席率１００％
でした。休むと岡野さんから強制的にメー
クアップに連れて行かれました。たまには
東京の帝国ホテルでの例会に出席したこと
もあります。
いろいろありましたが、大分記憶もあや
ふやになって来ました。

丸田幹事 ・ 松本副会長

今井会員松本副会長

和上会員



丸田幹事 酒井会員

***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名 曜日 例会場
---------------------------
柏 水 三井ガーデンホテル
柏西 金 ザ・クレストホテル
柏南 火 廣池学園会員会館
沼南 木 柏市沼南商工会館
野田 月 野田商工会議所
流山中央 火 千葉銀行流山支店
白井 火 千葉信金白井支店
印西 水 印西市民活動支援センター
松戸 水 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム
松戸中央 木 ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東 金 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山 木 千葉銀行流山支店
野田セントラル 水 野田商工会議所 １９時開会
野田東 金 野田商工会議所

（広報委員会より）


